

INDONESIA MUDA

Ketua TP-PKK Sumbar Resmi Lantik Ny. Dra. Hj. Elfriza Rida, M.Si sebagai (Pj) Ketua TP-PKK dan (Pj) Ketua Dekranasda Payakumbuh

Linda Sari - PAYAKUMBUH.INDONESIAMUDA.OR.ID

Jun 7, 2024 - 20:15



Ketua TP-PKK Sumbar Resmi Lantik Ny. Dra. Hj. Elfriza Rida, M.Si sebagai (Pj) Ketua TP-PKK dan (Pj) Ketua Dekranasda Payakumbuh

Payakumbuh—Ketua TP-PKK Provinsi Sumatera Barat Ny. Hj. Harneli Mahyeldi resmi melantik Ny. Dra. Hj. Elfriza Rida, M.Si sebagai Penjabat (Pj) Ketua TP-PKK dan Penjabat (Pj) Ketua Dekranasda Kota Payakumbuh di Aula Ngalau Lt. 3

Balai Kota Payakumbuh, Kamis (7/6/2024).

Dalam sambutannya, Harneli mengucapkan selamat kepada Elfriza Rida yang telah dilantik sebagai Pj Ketua TP-PKK sekaligus Pj Ketua Dekranasda Kota Payakumbuh. Ia berharap Elfriza dapat menjalankan organisasi ini dengan penuh dedikasi.

"Selamat menjalankan tugas dengan amanah dan penuh rasa tanggungjawab dalam mendukung pelaksanaan program-program PKK dan Dekranasda di Kota Payakumbuh," ungkapnya.

Harneli mengatakan keberadaan TP-PKK dan Dekranasda Kota Payakumbuh memiliki peran yang sangat strategis dalam membantu kegiatan atau program pemerintah daerah.

"TP-PKK Kota Payakumbuh memiliki peran yang strategis dalam membantu pemerintah mengurus banyak hal terutama fokus ke kesejahteraan keluarga, stunting, ekonomi keluarga, dan kesehatan lingkungan," ujarnya.

"Lalu, saya yakin Dekranasda Kota Payakumbuh dapat menjadi corong terdepan dalam pengembangan industri UMKM di Kota Payakumbuh," tambahnya lagi.

Sementara itu, Penjabat (Pj) Wali Kota Payakumbuh Ir. Suprayitno, MA mengatakan keberadaan PKK dan Dekranasda di Kota Payakumbuh menjadi penentu keberhasilan pembangunan.

"Besar harapan saya selaku Pj Wali Kota Payakumbuh untuk menjadikan Kota Payakumbuh lebih gemilang, khususnya dalam hal pemberdayaan perempuan, ibu, anak, serta pengembangan UMKM," terangnya.

Suprayitno berharap, Ketua TP PKK dan Ketua Dekranasda Payakumbuh dapat mendorong peningkatan kualitas anggotanya agar tiga program prioritas pemerintah turut terbantu, yakni stunting, inflasi, dan kemiskinan ekstrem.

"Anggota yang berkualitas berbanding lurus dengan kinerja yang berkualitas pula. Payakumbuh adalah kota yang potensial, saya yakin banyak hal yang bisa kita gali dan kembangkan bersama," katanya optimis.

Sementara itu, Pj Ketua TP-PKK dan Pj Ketua Dekranasda Kota Payakumbuh yang baru dilantik Elfriza Rida menyatakan siap melakukan pemberdayaan dan pembangunan di Payakumbuh.

Turut hadir dalam pelantikan tersebut Asisten, Staf Ahli, Kepala OPD se Kota Payakumbuh, Camat se Kota Payakumbuh, pengurus TP-PKK Payakumbuh, pengurus TP-PKK kecamatan dan kelurahan se Kota Payakumbuh, pengurus Dekranasda Kota Payakumbuh, serta tamu undangan lainnya. (**).